



Imagen tomada de
https://www.youtube.com/watch?v=gaWmQx_GrsY

Dr. Raymundo Sandoval-Consejero en la Comisión Estatal de Atención Integral a Víctimas (CEAIV) de Guanajuato e integrante de la Plataforma por la Paz y la Justicia en Guanajuato.

Raymundo Sandoval es integrante de la Plataforma por la Paz y la Justicia en Guanajuato, desde donde acompaña a víctimas de violaciones graves a derechos humanos, es defensor de derechos humanos desde hace 25 años y académico de asignatura de la Universidad Iberoamericana León desde hace 10 años. Es también profesor de la Dirección de Educación Continua (DEC) de la Universidad Iberoamericana Ciudad de México. Desde este año, coordina el Consejo Consultivo de la Comisión Estatal de Atención Integral a Víctimas (CEAIV) y el proyecto "Incidencia política de las familias de personas desaparecidas en Guanajuato y Jalisco, a partir de los procesos de organización y de construcción de memoria", que opera con fondos de CONAHCYT.

Entre otras acciones, la Plataforma ha establecido una estrategia internacional frente al Comité contra las Desapariciones y Diversos Procedimientos Especiales de la ONU.